

## 日仏交流に参加して

2月4日(火)～9日(日)にかけて3年横畑光洋さん(日置中学出身)、吉田有彩さん(富田中学出身)、2年大崎拓さん(南部中学出身)が日仏農業高校祭に参加した。また、フランスのリヨンにあるプレサン私立高校への訪問や農業高校祭に参加する現地の高校生との交流も行いました。

参加した吉田さんの感想「日仏交流は、日本とフランス農業や文化の違いを知ることができた。また、フランスの高校生と交流することができたり、とても貴重な経験をすることができました。3日間で特に印象に残っているのは、イッサンジョー市場の訪問とチーズ工場の見学です。市場の訪問では、合同調理で使用する材料を調達しました。チーズや肉、パンなど様々なものが売られており、見ているだけでも楽しかったです。チーズ工場の訪問では、普段見ることのできないチーズの製造現場を見学することができ、とてもいい経験になりました。今回の日仏交流は、短い時間だったけどとても良い3日間でした。」



## おろし金講習

1月31日(金)3年SI組の生徒が、紀州新家さんのおろし金を使用して栽培していたダイコンをすりおろし、おろし方によっての味の変化などを体験しました。



前田さん(吉備中学出身)の感想「紀州新家さんのおろし金を体験して、普段使っているおろし金が使えなくなるくらいストレスフリーだったし、ダイコンの上側の辛みの強い部分もふわふわで甘いダイコンおろしがすれた。ワサビではおろし金によって辛みや粘り気の違いも体験することができた。」

## 果樹剪定講習会

2月12日(水)に1年武田峻太郎さん(高雄中学出身)、藤川璃久さん(松洋中学出身)が、紀北農芸高校で行われた果樹剪定講習会に参加しました。

藤川さんの感想「僕は柿の剪定講習会を受けて、柿と梅の剪定の仕方が違うことが分かったので、講習会に行って良かったと思いました。とても楽しかったです。」



## 🏆 UME-1 フェスタ2025 グルメ甲子園優勝! 🏆

2月9日(日)みなべ町保健福祉センター駐車場特設会場でUME-1フェスタin梅の里みなべが開催されました。本校からは、グルメ甲子園に出場するチームと、イベント運営の生徒実行委員会、地域物産展に参加しました。グルメ甲子園に参加した南生会は自家製ベーコンと季節の野菜を使った梅キッシュを提供し、見事優勝しました。

グルメ甲子園に参加した安楽さん(白浜中学出身)の感想「UME-1に出て優勝できるとは思っていませんでした。優勝することができてとても嬉しかったです。」

キッシュを作ることになったときは、簡単にできると思っていたけれど、梅の使いどころや見た目など考えることがたくさんありました。本番でも下準備の段階でも本当に苦労しました。本番では、キッシュを焼くとき、卵にうまく火が入らずにお客様を待たせてしまいました。ですが、多くの方から美味しかったと言ってくれたときはとても嬉しかったです。ハプニングがありながらもチームのみんなと協力して優勝することができてとても嬉しかったです。」

